



佐藤 高 清 議員

地元野菜での学校給食を 行政も積極的な働き掛けを

問

地産地消について聞く。

(1) 地元野菜で学校給食をつくる決断をし、行政も積極的に働き掛けるべきではないか。

(2) 市として、地産地消の市民への浸透としてやるべきことは何か。

(3) 福祉農園構想、福祉に農業を取り入れ活用する考えや対応を聞く。

米飯給食は全量 あいちのかおり

答 教育課長

(1) 食材は地域や県内産をできる限り活用できるように努めている。米飯給食は全量、市と飛鳥村産の「あいちのかおり」を使用している。9月に全学校で新米を試

食する機会を設け、地産地消に努めたい。

答 開発部長

(2) 農業者団体に弥富の農業をどうするべきかを考えてもらい、JAでは農地保有合理化事業【】にも取り組んでいるので、地区で供給できる野菜生産もとらえなければならぬと思う。市の人口に見合う生産量（のある野菜）が非常に少なく、いかに見出していくかに傾注しなければならない。

 非営利法人が、規模縮小農家等から農地を購入・借用し、一定期間保有した後、要件を満たす農家に売却・貸し付けを行う。農家の経営規模拡大や農地の集団化が図られる。

(3) 市で、過去20年近く貸農園事業を行っている。

よくJAと協議しなければならぬが、農地保有合理化の活用もあると思う。福祉農園は理解が得られ

れば、施設とタイアップしてやることも一考かと思っている。

学校で伝統 芸能教育を

問

文化芸術・伝統芸能振興策を尋ねる。

(1) 現状の問題点と、それにどう対処する考えか。

(2) 総合学習等、学校教育と交流することで、双方が活性化する相乗効果が得られる。学校教育での位置付け、今後の課題を聞く。

北中で神楽太鼓 の披露が計画

答 社会教育課長

(1) 後継者問題が一番大きな問題ではないかと考えている。

◀ 神戸地区の神楽太鼓
【20年度文化芸能大会】



市としては、文化芸能大会、洋・邦楽発表会を毎年開催している。今後は（整備中の）ケーブルテレビを活用してPRに努めたい。

(2) 生涯学習の一環として出前講座的な活動を今後は取り入れていきたい。

弥富北中学校では、地元の神楽太鼓が文化祭で発表される計画が進んでいる。実現に向けてわれわれも努力したい。